

一般質問

女性の集いを開催したい

男女平等化へ努力

区長答弁

区民生活防衛に

国と都と対決せよ

日本共産党

区民クラブ（社会党）

充実した。大型店凍結について次々と実施し、今回の予算でもはご趣旨にそえない。

あり、開館後の管理運営に心が集まっている。民間有識者がより運営協議会の設置を検討することが必要ではないか。又、使用条件等の事前PRを始めていいのではないか。駅北側開発のシンボルとして予定される経済文化会館に民間資本の導入を望む声もあると聞くがどうか。

又、区内の伝統工芸を地場産業として育て発展させる施設も建設すべきだ。観光課を設けるべきだ。特に桜橋の建設に伴って、こちら側へお客様を呼ぶた

めの開発を進めたい。

結婚式場・教育センター等の建設

総合庁舎は地下鉄の促進で比較して特別区内の公共施設のおそまつさが指摘されていた。

区内の現状も小さな施設だけ大きなものがない。青年館、京という大都市の国の財源措置と、鈴木都政主導の都事業局代りで財源が実質で低下している。もう譲歩は認められない。

ア出店に反対すべきだ。又、商

店街の活性化をかるため、一層の指導と援助が必要になってきている。

ア出店は、企業

の都合のみでなく地域への寄与も考えるべきであり、地元と十

分話し合うよう指導したい。商

については十分相談したい。

そぐわなくなった。今後の対応

については十分相談したい。

ア出店に反対すべきだ。又、商

店街の活性化をかるため、一層の指導と援助が必要になってきている。

ア出店は、企業

の都合のみでなく地域への寄与も考えるべきであり、地元と十

分